



IB+M SEPTEMBER 2023 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Liebe Vereinsmitglieder unserer BARMER VersichertenGemeinschaft

Die BARMER hat einen neuen Verwaltungsrat!

Das 30-köpfige ehrenamtliche Gremium trat am 15.09.2023 erstmals nach der diesjährigen Sozialwahl zu seiner konstituierenden Sitzung in Berlin zusammen.

Zur neuen Vorsitzenden des BARMER-Verwaltungsrates wurde Sylvi Krisch gewählt. Neuer stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrates ist Dietmar Katzer. Das Präsidium des Verwaltungsrates komplettieren Dirk Wiethölter, Katrin von Löwenstein und Herbert Fritsch.

Alle wurden einstimmig in ihre Ämter gewählt.



Foto: Manfred Vogel/Barmer

Von links: Dirk Wiethölter, Katrin von Löwenstein, Herbert Fritsch, Sylvie Krisch und Dietmar Katzer



IB+M SEPTEMBER 2023 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Bewegte Zeiten in der Selbstverwaltung der BARMER und in der Fraktion der BARMER Versicherten Gemeinschaft/BfA DRV-Gemeinschaft – Die Unabhängigen

Ein Beitrag von unserem Fraktionssprecher Klaus-Peter Dehde

So lassen sich die Veränderungen im Verwaltungsrat unserer Krankenkasse zusammenfassen. Am 14.09.23 tagte der alte Verwaltungsrat zum letzten Mal. Eine bewegte Amtszeit neigte sich dem Ende zu, es gab eine Reihe personeller Veränderungen. Es scheiden prägende Persönlichkeiten wie Karl-Werner und Barbara Lohre aus. Ronald Krüger und Siegbert Bleimbrunner gehören dem Gremium nicht mehr an. Sie werden fehlen, auch wenn Ronald Krüger und Siegbert Bleimbrunner der Selbstverwaltung in anderen Funktionen verbunden bleiben.



Foto: Manfred Vogel/Barmer

Von links: Klaus Moldenhauer, Nicole-Birgitta Dehde, Herbert Fritsch, Martina Plöger, Klaus-Peter Dehde, Inge Roth, Achmed Date, Petra Hopf, Alexander Straube, Dr. Elke Schöne-Plaumann, Peter Mahlich, Katrin von Löwenstein

Es fehlen Martina Richter und Christian Ermler

Im neuen Verwaltungsrat bilden wir mit 14 Mitgliedern wieder die stärkste Fraktion. Nachdem sich die auf der Liste der BfA DRV-Gemeinschaft gewählte Verwaltungsrätin Martina Richter unserer

IB+M SEPTEMBER 2023 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Fraktion angeschlossen hat, bilden wir eine gemeinsame Fraktion und drücken diese Gemeinsamkeit auch durch einen zugegeben langen Namen aus. Im neuen Präsidium sind wir mit zwei Personen, Katrin von Löwenstein und Herbert Fritsch vertreten. Damit im neuen Verwaltungsrat eine von uns schon immer favorisierte Form der Zusammenarbeit gepflegt werden kann haben wir uns entschieden, die Wahl der Ver.di-Vertreterin Sylvie Krisch zur Vorsitzenden des Verwaltungsrates zu unterstützen.

Vor dem neuen Verwaltungsrat liegen wichtige Aufgaben. Beispielhaft sei nur genannt, dass die Finanzentwicklungen im Gesundheitssystem Anlass zu großer Aufmerksamkeit geben. Da wird in Veröffentlichungen des gesundheitspolitischen Sprechers der Union davon gesprochen, dass man sich von der Vollkasko-Mentalität verabschieden müsse. In welcher Welt lebt dieser Parlamentarier eigentlich?



Foto: Nicole Dehde

Von links: Klaus-Peter Dehde, Sylvie Krisch und Petra Hopf

Als Versichertenvertretung werden wir immer wieder deutlich machen, dass Versichertenrechte nicht beliebig sind. Ein weiterer Aspekt unserer Arbeit wird es sein, die Selbstverwaltung in der Sozialversicherung zu stärken und der schleichenden Aushöhlung des Systems durch Entdemokratisierung entgegenzuwirken.

Bei alledem sind wir als Fraktion darauf angewiesen, gemeinsam mit unseren Mitgliedern für die unabhängige Vertretung von Arbeitnehmerinteressen in der Sozialversicherung einzutreten. Diese Mitwirkung zeichnet uns aus und macht es besonders wichtig eine starke Mitgliederorganisation hinter uns zu haben. Neue Mitglieder helfen uns, unseren Blickwinkel zu erweitern.



IB+M SEPTEMBER 2023 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Mit Frauenpower in die neue Amtszeit!



Foto: Klaus-Peter Dehde

Auf dem Foto:

oben: Inge Roth, Martina Plöger, Nicole-Birgitta Dehde

unten: Petra Hopf, Martina Richter, Dr. Elke Schöne-Plaumann, Katrin von Löwenstein

Wir können stolz sein – nicht nur auf unser Wahlergebnis, das uns zur stärksten Fraktion im neuen Verwaltungsrat der BARMER gemacht hat. Ein wenig Stolz ist auch angebracht, wenn man die Zusammensetzung unserer Fraktion betrachtet. Aus allen Teilen der Bundesrepublik haben sich Menschen bereit erklärt, sich für die Versicherten einzusetzen und in den nächsten 6 Jahren für eine starke Selbstverwaltung zu wirken. Besonders zeichnet unsere neue Fraktion aus, dass wir in ihr auch eine echte Geschlechterparität errungen haben.

Mit richtiger Frauenpower werden zukünftig in den Gremien der Selbstverwaltung sieben Frauen aus unserer neuen Fraktion dafür sorgen, dass unterschiedliche Betrachtungsweisen in unsere Arbeit einfließen werden.



IB+M SEPTEMBER 2023 - INFORMATIONEN, BERICHTE UND MEINUNGEN

Information für unsere Versichertenberater/-innen.

Die neuen VB werden in der 1. Sitzung der neuen Vertreterversammlung im Dezember gewählt. Alle Interessenten, die ihre Zustimmungserklärung zurückgeschickt haben werden berücksichtigt. Bis dahin also noch etwas Geduld.

Nach der Wahl ist vor der Wahl

Damit auch in Zukunft unsere unabhängige Arbeitnehmervereinigung ihre Arbeit fortführen kann werden engagierte neue Mitglieder benötigt. Bitte werben sie in ihrem sozialen Umfeld für unsere Ziele und um Vereinsmitglieder. Dafür schon Mal herzlichen Dank.

Betragseinzug 2023

Der Beitrag für das Jahr 2023 wird Anfang November abgebucht.

Impressum

BARMER VersichertenGemeinschaft
Gewerkschaftsunabhängige Interessenvertretung
für Mitglieder, Versicherte, Patienten und
Rentner in den Sozialversicherungen seit 1958 e. V.
Die Unabhängigen
Postanschrift Geschäftsstelle: Ilenpool 1, 21354 Bleckede
www.barmer-versicherten-gemeinschaft.de
info@barmer-versicherten-gemeinschaft.de
Bankverbindung: Hypovereinsbank München,
IBAN DE03 7002 0270 6020 118847
Vorsitzende und verantwortlich für den Inhalt:
Katrín von Löwenstein.
Nicht alle Artikel entsprechen der Meinung des Vorstandes
Gestaltung: Herbert Fritsch